

Au secours des enfants démunis de Bassma

Dans le cadre de ses actions de mécénat pour l'éducation, Bank Audi sal - Audi Saradar Group a sponsorisé l'école du soir de l'association Bassma pour l'année 2012 au profit des enfants démunis.

L'équipe communication de la banque a visité les locaux de l'école du soir de BAS-SMA à Gemmayzé et assisté à un cours de mathématiques avec le professeur Fadi Darouni (professeur au Collège Notre-Dame de Jamhour). Cette visite a été une occasion pour eux de rencontrer, entre autres, les élèves de l'école publique Salma Sayegh, de même que sa directrice Mme Jasmin Frem, qui souligna l'importance de ce program-

combler leurs nombreuses lacunes scolaires afin qu'ils réussissent leurs examens de fin d'année, notamment l'épreuve du brevet.

Après 217 cours intensifs en 2011 avec des professeurs des meilleures écoles privées du pays, le résultat a été plus que satisfaisant : 98 % des

me et l'impact énorme qu'il a sur les résultats des élèves démunis dans les écoles publiques.

Lors de cette visite, la présidente de Bassma, Mme Sandra Klat Abdehnour, a remercié Bank Audi pour son intérêt pour les jeunes et le parrainage de ce projet qui aidera les élèves à se construire un avenir porteur d'espoir.

Rappelons que le projet de l'école du soir de Bassma a été lancé en 2011 et consiste à donner des cours de rattrapage aux élèves des écoles publiques dans toutes les matières (arabe, français, maths, physique, chimie, bio). L'objectif est de

participants ont réussi leur année scolaire, ce qui a encouragé Bassma à développer davantage ce programme.

En 2011, près de 50 élèves ont bénéficié des cours de l'école du soir. Grâce aux donations et sponsorings divers, Bassma espère doubler ce nombre en 2012.